

Angelikas Dirndl punkt gibt den Ton an

Happy Birthday, „Nacht der Tracht“! Die zünftige Party feierte im „Löwenbräukeller“ ihren 10. Geburtstag. Welche Dirndl den Ton angaben? Natürlich die von **Angelika Zwerenz!** Doch die Designerin hat nicht nur ein Händchen für Trachten, sondern auch für die passende Musik: Mit ihrer Gruppe Dirndl punkt und dem Hit „Mise Mamo Radi“ stürmte

sie bereits letzten Sommer die Mallorca-Mega-Charts. Ihr neuer Schlager „Schei-wi-dei-wi-du“ steht schon in den Startlöchern. Ein paar Straßen weiter wurde im „P1“ die Freiluft-Saison eröffnet. **Gloria**, Tochter von Beauty-Doc **Prof. Werner Mang**, stellte ihren neuen Freund, den Star-Architekten **Stefan Mauritz**, vor, der die neue Terrasse gestaltet hat.